

# El Sol de México

52 ANIVERSARIO

CIUDAD DE MÉXICO  
VIERNES  
27

DE OCTUBRE DE 2017

ORIGEN: MEXICANA AÑO LIII No. 18,774 PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / Presidenta y Directora General HIROSHI TAKAHASHI / Director

Precio \$10.00

**YUYA**  
EL PODER DE UNA INFLUENCER

Está por conseguir los 20 millones de seguidores y se posiciona como una de las mujeres más influyentes de México y el mundo

VEA: SOCIALES

**PURA ADRENALINA**

Hoy inician las prácticas libres sobre el asfalto del circuito Hermanos Rodríguez en busca del mejor tiempo. El mexicano Sergio Pérez recibió visitas de famosos, como el exfutbolista Iván Zamorano para expresarle respaldo total. El alemán Sebastian Vettel advierte que aún puede pelear por el título

ARTE: ALEJANDRO OYERVIDES

## LAVADO DE DINERO

# Ordenan capturar a la esposa del líder del PT

### ■ Congelan las cuentas de María Guadalupe Rodríguez

Un juez federal libró una orden de captura en contra de María Guadalupe Rodríguez, esposa del fundador del Partido del Trabajo (PT), Alberto Anaya Gutiérrez, por presuntamente encabezar una red de lavado de dinero a través de la asociación civil Tierra y Libertad, con registro en Monterrey, Nuevo León, como informó *El Sol de México*.

Como informó este diario el miércoles pasado, la imputación se centra en una operación de febrero de 2017, cuando el gobierno de Nuevo León envió 100 millones de pesos a la cuenta de Rodríguez. Luego de conocerse este esquema, la Procuraduría General de la República (PGR) solicitó a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público congelar las cuentas de la mujer.

El titular de la Subprocuraduría Especializada en Investigación de Delincuencia Organizada, Israel Lira Salas, señaló que el aseguramiento de los recursos tuvo como fin evitar que el dinero fuera ocultado y darles otro fin distinto al que era destinado como es la educación de los menores en las estancias Infantiles. En conferencia, el líder nacional del PT, Alberto Anaya, retó al gobernador de Nuevo León, a responder por las acusaciones.

VEA: 4A



Estaría ubicada como la líder de este grupo de delincuencia organizada"

ISRAEL LIRA SALAS  
titular de la SEIDO

**Viajero**

ESPECIAL DÍA DE MUERTOS

SUPLEMENTO VIAJERO

JUAN PABLO ZAMORA/CUARTOSCURO



"Tengo recursos y tiempo para romperles la madre"

POR BERTHA BECERRA

Emilio Lozoya, exdirector de Pemex, advirtió ayer a quienes lo acusan de actos de corrupción: "Es lamentable lo que ha sucedido en los últimos meses, cómo la gente puede tirar piedras impunemente, no. Lo digo con mucha humildad: tengo recursos y tiempo para romperles la madre".

Así lo dijo, muy sereno, mientras saludaba a amigos y miembros de la Academia Mexicana de Derecho Internacional, anoche.

"Estoy muy tranquilo. No tengo nada, en lo jurídico, de qué preocuparme", dijo Lozoya a *El Sol de México*. Por la mañana, el exfuncionario se presentó en la Fepade para conocer la carpeta de investigación por la denuncia presentada por el PRD.

VEA: 3A

## Proponen caja negra para edificios

El Colegio de Ingenieros de la Ciudad de México propone un búnker de seguridad, la caja negra de los inmuebles ante eventual colapso

VEA: CIUDAD

## A FAVOR DE LA INCONFORMIDAD

PRESIDENCIA



EL EMPRESARIO Ricardo Salinas Pliego dijo ayer al presidente de México, Enrique Peña Nieto que por inconformidad habían decidido abrir su propio banco, por lo que el mandatario le respondió que él tendría que inconformarse por tal afirmación: "Pocos son los que desde la inconformidad están dispuestos a arriesgar a tener valor para ser constructivos y apostarle al progreso y al desarrollo...no solo se debe ser inconforme, sino que se tiene que cambiar dentro de la inconformidad"

VEA: FINANZAS

### CAMBIOS EN TELEVISIA

## Sustituyen a Emilio Azcárraga Jean

POR LUIS RODMUN

Desde hace 20 años, Emilio Azcárraga Jean ocupa el cargo director general de Grupo Televisa, pero ayer anunció que dejará dicha posición a partir del 1 de enero de 2018.

A los 29 años de edad heredó el cargo tras la muerte de su padre, Emilio Azcárraga Milmo, *El Tigre*, y en ese momento, los socios y la in-

dustria de las telecomunicaciones y medios, dudaron de la capacidad de ese joven para comandar una empresa que facturaba cientos millones de dólares al año.

Dos décadas después, a pesar de los altibajos de su rentabilidad, Emilio Azcárraga deja Televisa con uno de sus mayores retos: el nuevo perfil de un público que dejó de ver televisión y consume contenidos en la red.

Azcárraga Jean permanecerá como estrategia de la compañía y como presidente ejecutivo del Consejo de Administración, la fundación y el equipo de fútbol América.

Bernardo Gómez y de Alfonso de Angoitia serán Co-Presidentes Ejecutivos de Televisa, reportando directamente al Consejo de Administración.

VEA: FINANZAS

## Detienen a operador financiero del Chapo

El Vic, identificado como operador financiero del Chapo Guzmán, fue detenido ayer en Santa Fe por la Policía Federal, sin violencia de por medio

VEA: 12A

### ANÁLISIS

EMILIO BUENDÍA 10A • MARIANA CAMPOS 10A • MIREILLE ROCCATTI 10A • MELISSA AYALA 11A • LUIS HUMBERTO FERNÁNDEZ 11A



7 1503006 1093029 1